

SHUTTERSTOCK



LA DISAUTONOMÍA PUEDE LLEVAR A LA PÉRDIDA DEL CONOCIMIENTO.

Fatiga y mareos en recuperados covid puede indicar disautonomía

La disautonomía es una condición en la que el organismo responde con una disminución severa en la presión arterial y la frecuencia cardíaca, pudiendo incluso llevar a la pérdida de conocimiento.

El doctor José Luis Vukosovic, cardiólogo de Clínica Las Condes, explicó que en la pandemia se ha evidenciado que en el periodo de

recuperación post infección existe una incidencia significativa de casos que presentan síntomas de esta condición.

“Estos casos se caracterizan por una frecuencia cardíaca exagerada al ponerse de pie, conocida como síndrome de taquicardia postural ortostática, o fatiga intensa al estar de pie, llamada intolerancia ortostáti-

ca”, dijo el experto.

¿por qué sucede?

Esta patología es más recurrente en mujeres, por cada hombre hay 20 mujeres que la padecen. Su causa más frecuente es de tipo genético, pero también puede adquirirse por cuadros virales y enfermedades como la diabetes o el mal de Parkinson.

Los síntomas de la disau-

tonomía, que se pueden presentar en posición de pie o sentado, son: Fatiga, mareos, percepción de palpitaciones, visión borrosa y pérdida de conciencia.

No hacer un diagnóstico precoz podría llevar a una persistencia en los síntomas con limitación en la calidad de vida, mayor riesgo de traumatismos y el uso de terapias equivocadas. 🌟